



板谷議員

問

**1、基金の大幅な取崩しなつていなか
2、住民に身近で機能的な役場組織を
3、川根本町に見合った総合支所建設を**

質問 私は、行政サービスのレベルを保ったまま川根本町を続けていくことが可能なのかという視点から質問する。まず、財政運営を行なっていくうえに重要な財源となる基金について伺う。財政調整基金、まちづくり基金、社会福祉基金（合計約18億円）の17年度末の残高はいくらになるか。



窓口業務

町長 基金の取崩しの平成17年度の予算計上は、財政調整基金で6億円、まちづくり基金で4千万円、社会福祉基金で4千万円以上、市町村合併特別交付金も4千万円以上の収入超過となっている。このため、最終的な翌年度へ

2億円と決定すると、予算計上した基金の4億円ほどの取崩しを中止することはできる。そうすると、18年度予算時に

おいて、財政調整基金で8億5千万円、まちづくり基金で2億9千万円、社会福祉基金で3億5千万円程度を確保できると考

えます。18年度予算時に

町長 基金の再編といふことであるが、基金にはそれぞれ歴史的なきさつもあり、簡単に組み替

くためには、適時職員の採用もしていかなければならぬ。町の総合計画や行政改革の中で広く議論していくつもりであります。また、退職等とともに

町長 総合支所の建設は合併協定書で確認されてい。管理部門、事務部門を除いた総合的な役場機能を果たせる総合支所の将来の減員を考えると現在の職員数をそのまま

答

**1、きびしい財政の中、基金確保に努力
2、小さな合併いかした機構改革をめざす
3、いそがすゆっくりもせず、しつかりと**

町長 役場の組織、機構の見直しについては、毎年

町長 基金の再編といふことであるが、基金にはそれぞれ歴史的なきさつもあり、簡単に組み替

くためには、適時職員の採用もしていかなければならぬ。町の総合計画や行政改革の中で広く議論していくつもりであります。また、退職等とともに

町長 総合支所の建設は合併協定書で確認されてい。管理部門、事務部門を除いた総合的な役場機能を果たせる総合支所の将来の減員を考えると現在の職員数をそのまま

基礎とすることは住民の理解を得ることはできな



総合支所近景

ていく必要もある。また、自治組織のあり方にも踏み込んでいく。同時に、役場の職員のあり方も変わっていく。このようなことを実現していくための小さな合併であったといえると思う。

質問 総合支所の建設について、大幅な職員減が見込まれる中で、今の職員規模でつくっていいのか。防災拠点の内容等話題